

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan uraian dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka pada bab ini sebagai penutup akan ditemukan beberapa kesimpulan dan saran yaitu sebagai berikut

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Pengaruh Ekstrakurikuler Pramuka Terhadap Aktivitas Belajar Siswa Dalam Pembejarian PPKn di SMA N 2 Lubuk Pakam Tahun Pelajaran 2017-2018 maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

Ektrakurikuler pramuka terhadap aktivitas belajar siswa dalam pembelajaran PPKn di SMA Negeri 2 Lubuk Pakam menunjukkan adanya pengaruh serta hubungan yang ditunjukkan dengan harga r_{hitung} sebesar 0,628 yang tergolong dalam korelasi kuat. Penelitian ini membuktikan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara ekstrakurikuler pramuka terhadap aktivitas belajar siswa dalam pembelajaran PPKn di SMA Negeri 2 Lubuk Pakam tahun pelajaran 2017-2018.

Hal tersebut dibuktikan dengan adanya nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,628 > 0,367$ pada taraf signifikan 5%. Dari perhitungan kontribusi koefisien determinasi variabel X dan Variabel Y dapat di simpulkan bahwa 39,43 % pengaruh ekstrakurikuler pramuka terhadap aktivitas belajar siswa dalam pembejarian PPKn di SMA N 2 Lubuk Pakam tahun pelajaran 2017-2018 dan 60,57 % dipengaruhi oleh faktor lain yang dalam penelitian ini tidak diteliti. Dari kegiatan visual, lisan

dan mendengarkan, menulis, menggambar dan metrik serta kegiaran mental dan emosiaonal dalam aktivitas belajar yang menjadi indikator penelitian dari variabel y (aktivitas belajar) maka dari kelima jenis aktivitas belajar siswa yang berlangsung di dalam kelas yang paling dominan mempengaruhi aktivitas belajar adalah kegiatan lisan dan mendengarkan dalam belajar dan kegiatan-kegiatan mental dan emosiaonal dalam belajar serta kegiatan menulis dalam belajar.



THE
Character Building
UNIVERSITY

B. Saran

Sehubungan dengan kesimpulan di atas maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Kepada pihak sekolah diharapkan tetap mengembangkan kegiatan ekstrakurikuler pramuka dan melengkapi semua sarana dan prasarana yang dibutuhkan untuk kelancaran semua kegiatan ekstrakurikuler pramuka sehingga siswa tetap memperoleh wadah untuk mengembangkan diri baik dari segi kognitif, afektif dan psikomotorik.
2. Kepada kakak pembina dan pelatih diharapkan untuk terus memotivasi adik-adik anggota pramuka di SMA Negeri 2 Lubuk Pakam agar menjadi anggota pramuka yang tangguh
3. Kepada adik-adik anggota pramuka untuk lebih aktif dan eksis dalam kegiatan pramuka serta mengajak teman-teman yang kurang aktif dalam kegiatan agar lebih aktif lagi
4. Kepada guru PPKn diharapkan terus memberikan rangsangan dalam belajar agar siswa lebih aktif dalam proses belajar.